
Procès verbal de l’assemblée générale ordinaire de l'association des

étudiant.e.s en physique, Les Irrotationnels

le 28/09/2021 à 18:04 en auditoire CE 1

Ordre du jour :

1. Bilan de l’année 2020/2021 ;
2. Projets 2021/2022 ;
3. Comptes 2020/2021 et bilan des contrôleurs des comptes ;
4. Election des contrôleur des comptes ;
5. Décharge du comité 2020/2021 ;
6. Election du comité 2021/2022 ;
7. Présentation des commissions (IPT, Pht, Weeski) ;
8. Résultats du sondage pour le nouveau logo du Sweatshirt Physique

Le président, Marko Pesut, ouvre l’assemblée générale à 18:07. David Rossboth s'occupe de
la prise du PV. 27 étudiant.e.s de la section Physique ainsi que de 6 membres du comité
2020-2021 des Irrotationnels sont présents dans l’auditoire (Léa Dreyfus, Léonard Freyssinet,
David Rossboth, Parzival Nussbaum, Damian Mur et Marko Pesut).

1. Bilan de l’année 2020/2021

Le président Marko Pesut présente d’abord le succès du système de parrainage pour les
étudiant.e.s en échange à l’EPFL. Ce système a été mis en place pour la première fois en
Octobre 2020. Il mentionne ensuite la création d’une page Instagram et d’un serveur Discord,
serveur qui possède plus de 600 membres, et sur lequel ont notamment été organisés des
blind tests et autres soirées ludiques pendant l’année académique 2020/2021. Le président
mentionne aussi la création d’une chaîne YouTube, où les conférences organisées durant le
semestre ont été téléchargées. Ces conférences Zoom ont été données par des étudiant.e.s en
Bachelor, en Master ainsi que par des doctorant.e.s. Marko Pesut remercie Maxime Aboukrat
ainsi que le Zero Emission Group pour l’organisation d’une conférence en collaboration avec
les Irrotationnels en Mai 2021. Maxime a présenté son engagement professionnel en faveur
du climat ainsi que son cursus académique. Deux soirées Alumnis, organisées en
collaboration avec la direction de la section, ont permis aux étudiant.e.s d'interagir avec
d’ancien.ne.s physicien.ne.s et de découvrir diverses possibilités quant à leurs avenirs
professionnels. Marko Pesut déplore le retard de l’arrivée des pulls de section, ce qui a
fortement retardé la vente. Le président est toutefois satisfait par le nombre d’unités vendues



et leur succès au sein de la section.

2. Projets 2021/2022

Le président se montre enthousiaste par rapport à l’année prochaine. Il espère que les
Irrotationnels pourront organiser de nouveau les événements phares organisés avant la
COVID : remise de Bachelor, conférences Matlab et Latex, soupers de section, ...

3. Comptes 2020/2021 et bilan des contrôleurs des comptes

Damian Mur, trésorier des Irrotationnels, présente les comptes. Il n’y a pas eu beaucoup de
mouvements à cause de la COVID, la majorité des transactions étant relatives aux pulls de
section. Un léger déficit est observé concernant la vente de ces derniers. Damian met en
cause un grand stock d’invendus qu’il faudrait écouler au plus vite.

Pht débute l’année comptable 2020-2021 avec un solde de 13’213.29 CHF. Un retrait cash de
plus de 12’000 CHF en Septembre 2020 est constaté. La trésorerie de Pht n’ayant pas fourni
de justificatifs, des explications sont demandées à Basile Morier, trésorier de Pht, présent
dans l'assemblée. Il se voit surpris par les chiffres et met en cause le comité Pht précédant
(2019-2020). Des clarifications vont être entreprises avec le comité Pht 2019-2020 pour
expliquer ce changement soudain d’un montant si conséquent et afin de fournir un justificatif
valide.

Naïla Haldy, seule contrôleuse des comptes participant à l’AG (Fanny Eustachon, l’autre
contrôleuse des comptes, étant excusée), présente ses commentaires ainsi que ceux de Fanny.
Elles sont globalement très satisfaites, puisque nombreuses sont les remarques qui ont été
faites l’année dernière, qui ont été prises en compte par Damian Mur. Elles le félicitent pour
l’amélioration drastique par rapport à l’année précédente. Elles mentionnent également
quelques erreurs mineures, comme une note de frais qui a été signée deux fois par un membre
du comité.

Naïla remarque que cela fait plusieurs années qu’il y a des problèmes avec la trésorerie de
Pht, et que pour régler ces problèmes récurrents, il faudrait que cette dernière travaille
activement et de manière plus étroite avec les Irrotationnels mais également qu’elle s’inspire
de la tenue des comptes des Irrotationnels pour une meilleure transparence et clarté.

L’AG approuve à l’unanimité les comptes 2020/2021.

4. Election des contrôleurs des comptes

Naïla Haldy et Baptiste Demazure se présentent et sont élu.e.s à l’unanimité.



L’AG approuve à l’unanimité les nouveaux contrôleurs des comptes 2021/2022.

5. Décharge du comité 2020/2021

Le comité 2020/2021 se présente, sauf Sophie Urrea et Léonard Lebrun, excusés.

L’AG accepte à l’unanimité la décharge du comité 2020/2021.

6. Election du comité 2021/2022

Marko Pesut présente les postes à pourvoir pour le comité. Les votes se font par poste, dans
l’ordre suivant :

Léa Dreyfus se présente pour le poste de présidente et est élue à l’unanimité.

Léonard Freyssinet se présente pour le poste de vice-président et est élu à l’unanimité.

Damian Mur se présente pour le rôle de trésorier et est élu à l’unanimité.

Parzival Nussbaum et Félicien Gâche se présentent pour les rôles de responsables logistique
et sont élus à l’unanimité.

David Rossboth et Emiliano Cruz se présentent pour les rôles de responsables événements et
sont élus à l’unanimité.

Madeline Salomé se présente au poste de Secrétaire/Webmaster et est élue à l’unanimité.

Le comité 2021/2022 validé par l’AG est le suivant :

● Présidente : Léa Dreyfus (MA1)
● Vice-président : Léonard Freyssinet (BA5)
● Trésorier : Damian Mur (BA3)
● Resp. Logistique (2 postes) : Parzival Nussbaum (MA1), Félicien Gâche

(BA3)
● Resp. Événements (2 postes) : David Rossboth (BA5), Emiliano Cruz (BA3)
● Secrétaire/Webmaster : Madeline Salomé (BA3)

7. Présentation des commissions (IPT, Pht, Weeski)

Basile Morier présente brièvement le concept de Weeski, les membres de la commission étant
excusés.

Pht : Basile Morier présente brièvement les buts et l’organisation de Pht. Il déplore



l’historique récent d’annulation de la commission, quelques problèmes de gestion en interne
et regrette la situation sanitaire ayant empêché l’organisation des voyages d’études.

IPT : excusé. La commission et son rôle sont brièvement présentés par Léonard Freyssinet.

8. Résultats du sondage pour le nouveau logo du Sweatshirt Physique

La présidente Léa Dreyfus présente les logos créés par les étudiant.e.s, au nombre de 8, et
remercie les participant.e.s. Elle donne ensuite un QR code que les étudiant.e.s présent.e.s
peuvent scanner, afin de voter en avance par rapport au reste des étudiant.e.s. Elle explique
ensuite que le mail qui permettra aux autres étudiant.e.s de voter sera envoyé prochainement.
Léa Dreyfus souligne également que les Irrotationnels feront désormais appel à un
fournisseur différent en espérant ainsi éviter les retards subis lors de la livraison des pulls de
section.

L’AG est clôturée à 18:50 par Léa Dreyfus.

La présidente, Léa Dreyfus La secrétaire, Madeline Salomé

_______________________                                                     ______________________

Le président sortant, Marko Pesut

_______________________


